
                 

               SPD – Fraktion im Rat der Stadt Waldbröl 
 
 
Bernd Kronenberg, Kucksberg 9, 51545 Waldbröl_____________________________________________________________ 
 

Herrn          
Bürgermeister   
Peter Koester 
Nümbrechter Str. 19 
51545 Waldbröl 
 
 

       Waldbröl, den 30.01.2012  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
zur Sitzung des Rates der Stadt Waldbröl am 15.02.2012 stellt die SPD-
Fraktion folgende Anfrage: 
 
„Wie hoch sind die Gesamtkosten, die durch die Nutzung der 
Telefonanlage entstehen und in den vergangenen 5 Jahren 
entstanden sind? 
 
Wie hoch waren die jährlichen Gebühren, die in den vergangenen 
5 Jahren in den einzelnen Ämtern angefallen sind?“ 
 
 
Begründung: 
 
Die Telefonkosten machen einen nicht unerheblichen Kostenfaktor im 
städtischen Haushalt aus. 
Wir bezweifeln seit Jahren, dass es nicht auch preiswertere Lösungen gibt. 
Um dieses Thema nunmehr konkret aus dem politischen Raum auch 
inhaltlich angehen zu können, benötigen wir die Kosten und deren 
Entwicklung in den letzten 5 Jahren und bitten die Verwaltung, diese in 
einer Übersicht vorzulegen. 
Wir bitten auch um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
gez.: 
 
Bernd Kronenberg 
Fraktionsvorsitzender 
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